

SUS HIJOS SE CASARÁN EL PRÓXIMO MES

La otra alianza Galilea-Kast: a partir de julio serán consuegros

Cuando en la política chilena la oposición vive tiempos de dura negociación por las elecciones municipales, el próximo mes tendrán un día de respiro: un matrimonio entre los hijos de dos políticos.

A pesar de que los partes están enviados hace tiempo y de que se había mantenido en la más absoluta reserva, hoy se supo del casamiento de Nicolás Kast Adriasola con Florencia Galilea Vicuña.

Si bien los novios no mantienen ninguna actividad política, sus padres son protagonistas. El novio es hijo del fundador del Partido Republicano, José Antonio Kast, y la novia es hija del senador y presidente de Renovación Nacional, Rodrigo Galilea.

Entre algunos cercanos se contó que los novios llevan

varios años de pololeo, que ambos estudiaron ingeniería comercial en la Universidad Católica y que se desempeñan en el sector privado, alejados de las contingencias habituales para sus padres.

La unión, que se realizará el sábado 13 de julio -antes de la inscripción de las candidaturas a la elección municipal y de gobernadores regionales-, será un espacio que reunirá a varios de los protagonistas de las negociaciones, por lo que -comentan entre quienes conocen- el tema no estará ausente en bambalinas.

Nicolás es analista inmobiliario y de finanzas corporativas en una conocida empresa, mientras que Florencia también es analista pero en otra área diferente a la de su futuro marido. Ella también ha realizado labor social, ya que en una etapa de su vida fue voluntaria de la organización Trabajo País de la UC.



Rodrigo Galilea, presidente de RN.



José Antonio Kast, fundador de Republicanos.